

Secimpac

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Stabilité du marché de l'outillage en 2024

L'outillage électroportatif est un des poumons du commerce BtoB bâtiment et industrie et sa variation est toujours scrutée à la loupe. Pour cette année 2024, son niveau est resté quasiment inchangé dans la distribution professionnelle, un indicateur positif qui monte la résilience de ce marché dans un environnement économique incertain, même si tout le monde sent que l'équilibre est fragile.

Le cinq décembre dernier, le Secimpac a organisé sa cinquième biennale dans la Maison de l'Océan, un lieu prestigieux régi, à l'instar du musée océanographique de Monaco, par la « Fondation Albert-Ier, Prince de Monaco ». Dans le grand amphithéâtre de cette institution, ornée des fresques marines des peintres Louis Tinayre et Alexandre Jean-Baptiste Brun, le syndicat des marques d'outillages portatifs, de consommables, d'outils à main et de mesure pour les professionnels et le grand public a présenté les grandes tendances de son marché à des adhérents et aux représentants de la distribution conviés à ce rendez-vous. Sur la deuxième partie de la conférence, la parole a été donnée à Remy Oudghiri qui est intervenu sur le thème « Des consommateurs en quête de repères dans un monde déstabilisé », un exposé très intéressant sur la psychologie de l'époque.

Ouverte par le président du Secimpac Tommaso Comboni (président de Techtronic Industries), cette soirée a abordé les différents marchés d'outillages motorisés relevant du syndicat avec d'un côté les matériels pour le jardin et les espaces verts et de l'autre les matériels destinés à l'univers global du bâtiment et de l'industrie, en...

Veillez vous identifier pour consulter la totalité de l'article.

[Vous avez perdu votre n° d'abonné. N'hésitez pas à nous contacter.](#)

Valider

Vous n'avez pas de n° d'abonné ?

Abonnez-vous pour bénéficier de nos revues et l'accès à l'intégralité des articles !

[S'abonner à la
revue](#)